



Mayo 28, 2018

El evento se realiza hasta las 14 en el auditorio del edificio de Rentas provincial. Participan unos 40 técnicos y profesionales informáticos.

Como parte del Tecnap 2018, el gobierno de la provincia del Neuquén lleva adelante el workshop Simplificando el Despliegue de Redes Seguras. El evento se realiza hoy hasta las 14, en el auditorio del edificio de Rentas provincial y participan alrededor de 40 técnicos y profesionales informáticos.

El workshop fue organizado por la secretaría de Modernización de la Gestión Pública, a cargo de Rodolfo Laffitte, junto con la empresa e-Mozart. El objetivo es formar a técnicos y profesionales en "seguridad informática o ciberseguridad, un tema de suma importancia de tratar por todos los servicios que se están brindando a la sociedad frente a la tecnología y los

riesgos que eso conlleva”, explicó el funcionario.

“Cada vez tenemos más servicios digitales de la propia administración y hacia los ciudadanos y por eso debemos cuidar la seguridad de estos servicios”, indicó Laffitte.

El secretario explicó que “la Optic (Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación), que es el área principal de tecnología de la provincia, viene realizando desde hace varios años eventos de tipo tecnológico destinados a los técnicos y profesionales no sólo de la administración pública sino de la región, trayendo especialistas, empresas de vanguardia y de primera línea en lo que hace a las tecnologías para ir formando y capacitando a los recursos humanos de la zona”.

Recordó que además “una vez al año llevamos adelante un evento especial -el Tecnap- al que invitamos a todas las provincias argentinas, y donde el año pasado participó gente de Uruguay. Se realiza cada año en noviembre en Villa La Angostura”.

Del mismo modo, aseguró que “hemos puesto especial énfasis en esta gestión en el tema de la seguridad informática y la ciberseguridad, es así que creamos una dirección de ciberseguridad

que depende de la dirección provincial de Planificación y Desarrollo de la Optic”.

Las jornadas son libres y gratuitas. “Fundamentalmente les pedimos a todos los técnicos y profesionales de la administración pública que participen en estos eventos, dado que es importante traer gente especializada de otros lugares y nos cuesta mucho en la región acceder a este contacto de tipo directo”, finalizó.

Neuquén Informa